

令和7年12月17日(水)

校長室より(117)



こんにちは。

きのう どうきょうと いたばしく げこうどちゅう
昨日、東京都の板橋区で下校途中の小学校5年生の男の子が、

おうだんはどう わた かか
横断歩道を渡っていたにも関わらず、そこへ走ってきたトラックに轢かれて

しまうという痛ましい事故がありました。その男の子は、意識不明の状態で

びょういん はこ な こうもん
病院に運ばれて、そのまま亡くなってしまいました。三咲小学校の校門の

前はすぐ横断歩道になっています。きちんと横断歩道を渡っていても、そこ

に車が来るかもしれません。横断歩道の前では、必ず一旦

じぶん いのち まも
止まってから渡るようにしましょう。『自分の命は、自分で守る』

です。でも昨日の下校時に昇降口から走ってきて、そのまま

と 飛び出した子が何人かいたので、大きな声で注意をしました。



ろうか はりがね かみねんど くし
6年生の廊下に、針金と紙粘土を駆使して作った『12年後の私』が

てんじ さい おも えが
展示してありました。24歳になった自分を思い描いた作品です。パティシ

せんしゅ いしゃ つうやく
エ、スポーツ選手、お医者さん、通訳、そして先

はくりょく
生。どの作品にも、今にも動き出しそうな迫力があり

ねんご
ました。12年後が楽しみですね。

